

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Txingudi Radio.com,el martes día 15 de Mayo de 2018.

## **EN MARCHA EL PROGRAMA 'GU ERE BERTSOTAN' 2018**

Esta tarde tendrá lugar la segunda sesión, a partir de las 18h. en el Centro Cultural Amaia. El área de Euskera informa que está en marcha la edición de este año del programa 'Gu ere bertsotan'. El programa, dirigido a los centros escolares de Irun, se compone en 2018 de cuatro sesiones. La primera tuvo lugar el día 8 de mayo y las próximas citas serán los días 15, 22 y 29 de este mes.

Tres de los festivales serán a las 15:00h. de la tarde; concretamente el 8 de mayo con la participación de los alumnos y alumnas de Eguzkitza y El Pilar; el 22 de mayo con Dunboa y El Pilar de nuevo; y el día 29 vendrán los centros de Elatzeta Belaskoenea. La entrada será libre y gratuita.

El único día que hay cambio de horario es este martes 15, a las 18:00h. de la tarde con la participación de estudiantes de Toki Alai. Para este festival, a diferencia del resto de sesiones, cada participante contará con dos entradas para la familia y el resto de entradas estarán a disposición de la ciudadanía; para ello, habrá que solicitar las entradas en la oficina de Turismo de Luis Mariano, disponible por cuestiones de aforo.

Alumnos/as de 5º y 6º de Primaria cantarán así los bertsos y mostrarán el trabajo realizado durante todo el curso escolar, en el programa "Gu ere bertsotan", bajo la dirección de los bertsolaris Ander Lizarralde y Unai Ormaetxea.